

Herbstmärt Wettswil, 2. Oktober 2019

Nach der Fusion vom Natur- und Vogelschutzverein (NVV) Erlenbach und dem NVV Herrliberg, war der Herbstmärt in Wettswil unser erster Auftritt in der Öffentlichkeit.

An unserem Stand gab es viel zu entdecken. Wir verteilten Flyer zu verschiedenen Themen (Wildtiere im Garten, Nisthilfen für Insekten oder Vögel, etc.) und informierten Besucher über einfache Massnahmen, wie jeder einen Beitrag zum Naturschutz leisten kann.

Bei unserem Vogelquiz konnte man seine Artenkenntnisse auf die Probe stellen. Während die Elster den meisten Leuten bekannt war (ja, es gab Erwachsene Besucher, die die Elster nicht erkannten), so bekommt man die Wasserramsel oder die Waldschnepfe eher selten zu sehen.

Ebenfalls für Aufmerksamkeit sorgte unsere Amphibienleiter. Damit machten wir darauf aufmerksam, dass jedes Jahr unzählige Molche, Kröten und Frösche auf ihren Wanderungen in die Kanalisation fallen und dort verenden. Die Amphibienleiter helfen den Tieren, aus dieser tödlichen Falle zu entkommen.

Auch bei Ihnen zuhause können Tiere wie Molche oder Blindschleichen in Kellerschächten fallen. Kontrollieren Sie diese regelmässig und verschliessen Sie die Eingänge mit engmaschigen Gittern.

Mehr interessantes zu diesem Thema finden Sie beim Amphibien- und Reptilienschutz Schweiz (<http://www.karch.ch/karch/de/home/amphibien-fordern/in-entwasserungsanlagen.html>)



Der Stand des NVVEH am Eingang zum Märt.